

Fiscalizan uso correcto de estacionamientos destinados a personas con discapacidad en Costanera

En el marco del trabajo que realiza el municipio de Coquimbo para visibilizar y velar por los derechos de las personas con discapacidad, se están realizando fiscalizaciones al uso de los estacionamientos exclusivos para personas con discapacidad, esta

vez en el sector de Avenida Costanera, hasta donde llegó personal de Seguridad Municipal y Gestión Inclusiva junto a Carabineros y la Unión Comunal de Discapacidad.

Mauricio Fredes, profesional del Departamento

Municipal de Gestión Inclusiva destacó que esta es una de las demandas más solicitadas por las y los usuarios, por eso se han replicado en diversos lugares de Coquimbo y en esta oportunidad en el sector Costanera, «la idea es que ellos puedan hacer uso de este beneficio para acceder a las playas, con mayor accesibilidad y nosotros como departamento de Gestión Inclusiva estamos haciendo esta actividad colaborativa para poder velar por



ese derecho de las personas con discapacidad de la comuna de Coquimbo».